

## 産業経済部門

中小企業退職金共済制度掛金

についての補助はどうなっているのか。今後どうしようとするのか。

答弁 加入率が低く費用対効果に疑問があるので補助を打ち切った。この制度 자체は中小企業の従業員にとって重要である。今後とも、他の制度も含め周知徹底を図りたい。

質問 有藤里木工所の倒産に見られるように岩谷堂箪笥の販売減少や伝統工芸士のあり方が心配である。販売を担当する岩手県産株のあり方や新たな販売活路を見出すべきだが、今後どうするのか。南部鉄器の売上減少に対しても新たな方向は。

答弁 岩手県産株の販売努力をお願いするとともに、箪笥組合と新たな方法を検討していく。実行できる部分から行っていく。



手打彫りによる岩谷堂箪笥の飾り金具

でもGAPは食料調達のため認証が必要と思う。岩手県版GAPはどうなっているのか。

答弁 GAPについては段階があり、岩手県版GAPはこれからである。組織委員会が認証されたGAPをするための認証については、県を中心進めている。海外へ輸出の際も必要であるから奥州市でも認識が深まよう国や県と一緒に普及・宣伝していく。

質問 企業誘致のための工業用水補給金について県にも要望したのか。具体的にどのように要望しているのか。

質問 非農地・耕作放棄地を公表することは必要ではないか。情報を提供することで交付金等を活用しようとすると方に役立つと考えるが。

答弁 奥州市に限らず県内の企業に對しての工業用水給付金への補助を県に対して要請しているが、明確な回答はない。今後也要請していく。

質問 奥州市では農業生産工程管理(GAP)の認証のためどのように取り組んでいくのか。オリンピック

## 建設環境部門

は、取り残された残渣を片付ける意向を示していることから県と一緒に残渣処理に協力したい。

質問 一般廃棄物最終処分場の廃止とはどういう意味か。

答弁 江刺、衣川は既に廃止したが、前沢、胆沢は休止の状態。ふたつの処分場の処理費にかなりのお金かかる。条例廃止まで毎月水質調査をしているが廃止に向け取り組む。

質問 市営住宅105戸が入居不可となっている理由は何か。



昭和36年建設の城内団地(前沢区)

質問 東北油化跡地の残渣未処理による一部悪臭に対する対策は。

答弁 跡地で事業を行っている社長